



Más de 60 efectivos policiales trabajaron en el caso:

Fiscalía y PDI dan duro golpe al narcotráfico tras acción policial en Iquique y Alto Hospicio

Durante operativo realizado la madrugada del lunes recién pasado se logró la detención de integrantes de una banda dedicada al tráfico de drogas. En la jornada realizada en las comunas de Iquique y Alto Hospicio se incautaron arma y su munición, además de dinero en efectivo y una cantidad de droga avaluada en más de 34 millones de pesos

En el marco de una investigación liderada por la Fiscalía Regional de Tarapacá junto a la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Iquique de la PDI, se logró la detención de la banda criminal dedicada al tráfico de drogas en ambas comunas.



En una investigación liderada por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía de Tarapacá, junto a la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado Iquique de la Policía de Investigaciones, permitió la detención de cuatro integrantes de una banda dedicada al tráfico de drogas en Iquique y Alto Hospicio. En el operativo, donde participaron más de 60 funcionarios policiales de diferentes unidades, pudieron ser identificados los domicilios que funcionaban como centros de acopio, distribución y venta de drogas. Según explicó la Fiscal Regional de Tarapacá, Trinidad Steinert el operativo se realizó en horas de la mañana del lunes pasado, cuando en conjunto con la



Policía de Investigaciones se realizó este procedimiento en atención a solicitudes de entrada y registro solicitadas por el Ministerio Público. Según relató Steinert fueron seis los inmuebles que estaban bajo investigación en ambas comunas, en donde se pudo encontrar drogas, armas, artículos de contrabando entre otras especies.

Al mismo tiempo agradeció el actuar y colaboración de la Policía de Investigaciones, para poder hacer efectivo este procedimiento y lograr la detención de los autores del ilícito. "La detención de cuatro imputados que estábamos investigando desde el año 2023 por el ilícito de tráfico de drogas en la región de Tarapacá". Además, y en atención a las solicitudes de entrada y registro, por estos delitos que se cometían tanto en Iquique como en Alto Hospicio "pudimos detener a los autores de este ilícito, logrando la incautación de droga, ketamina, marihuana, clorhidrato de cocaína, además un arma de fuego -una pistola Taurus- la cual había sido denunciada por el delito de hurto el año pasado" destacó la

Fiscal Regional. Agregó además que "lo importante de esta operación, es que se logró la detención de personas que tienen antecedentes por delitos de tráfico ilícito de drogas, uno de ellos desde el año 2009, un chileno; otro el año 2016, un colombiano, también por tráfico de drogas y que entiendo que se encuentra con orden de expulsión y dos chilenos, uno de ellos sin antecedentes, pero otro con bastantes anotaciones prontuariales. Entonces entendemos

que lo hemos logrado desbaratar una banda importante dedicada al tráfico ilícito de drogas en esta región y por lo tanto, claramente es un golpe a este ilícito que provoca grandes consecuencias y trastornos para la salud pública".

ARMAS Y MUNICIONES

Durante el procedimiento realizado y guiado en terreno por la fiscal (s) a cargo del caso Daniela Campusano y el equipo SACFI, se logró la incautación de una pistola con

encargo por hurto con su respectivo cargador 9mm, 166 municiones, más de 4 kilos de marihuana, 445 gramos de cocaína base, 700 ml de ketamina, 2.61 gramos de clorhidrato de cocaína, vehículos utilizados para el tráfico de drogas, teléfonos celulares, 14 bengalas y 72 cartones de cigarrillos de contrabando.

PREFECTO DE LA PDI

Por su parte el Prefecto Carlos Flores Molina, subjefe de la Brigada Antinarcóticos detalló

que esta investigación nace en el año 2023, lográndose establecer que "ciudadanos colombianos se dedicaban al tráfico de drogas, proveyendo a distintos microtraficantes de la ciudad de Iquique y Alto Hospicio, logrando dar la tranquilidad que la ciudadanía requiere y sacando de circulación el poder de fuego que mantienen estos distintos narcotraficantes. La droga incautada es alrededor de 5 kg de diferentes tipos, lo que tiene un valor comercial aproximadamente de

34 millones de pesos".

DELEGADA PRESIDENCIAL

Ivonne Donoso, delegada Presidencial de Tarapacá, resaltó el éxito de operativo y de la investigación llevada a cabo desde el 2023 y que "justamente arroja los resultados que hoy día tenemos". Donoso insistió en que la detención de cuatro personas, dedicadas al narcotráfico, al contrabando de cigarrillos y otro tipo de especies que fueron incautadas en este procedimiento, "se llevó a cabo con bastante éxito por parte de policía de investigaciones, a quien también agradecemos la disposición y el compromiso constante de sus funcionarios en materia de seguridad para nuestra región de Tarapacá". Los imputados pasaron a control de detención ayer martes, donde fueron formalizados por delitos de tráfico y microtráfico de drogas, tenencia y porte ilegal de armas y municiones, posesión de fuegos artificiales y receptación aduanera. El Ministerio Público solicitó la prisión preventiva de todos los imputados.

